
2011年度第一回総会議事録 
文責：山下智弘(広報) 

日付：2011年11月5日(土) 

場所：松本市勤労会館 

○参加大学 

北海道 岩手 岩手県立 東北 宮城学院 福島 

 茨城 千葉 東京 一橋 実践 東工 早稲田 日本女子 慶応 相模女子 横浜市立 

 新潟 金沢 

 名古屋 椙山女学園 

 京都 京都女子 立命館 奈良女 大阪 

 以上全26校+農工、静岡 

 委任：津田塾 

 欠席：駿河台(車のパンクのため) 立教 電通 

 遅刻：農工(2から) 静岡(10から) 

 

○議事録(括弧内は議論開始時刻) 

１ 議長選出(17:48) 

立候補無し 

指名により名大２年新谷 

○承認25(名大除く、全会一致) 

２ 補償に関して(17:50) 担当：宮崎(副幹事長) この議題より農工出席 

 規則案配布、現状報告、申請書関連等の説明 

 質疑応答 

 Ｑ 申請者はだれ(渉外など)でもいいのか？(一橋) 

 Ａ 構わない(宮崎) 

  ○承認27(全会一致) 

追 事務局規約について(18:01) 担当：石輪 (事務局長) 

 規約案配布、現状報告、申請書報告書提出の義務化 

 ○承認27(全会一致) 

３ 2010年度決算報告(18:07) 担当：小柳(会計) 

 Ｑ 収入について、加盟費が3000円のはずなのに合計値に800円とあるのは何か？(東工) 

 Ａ 遅れ申し込み分(宮崎) 

 Ｑ 収入について、貸付金に2009春ICMの欄が二つあるのは何か？(宮崎) 

 Ａ 一つは「貸付金」の返却、もう一つは「利益」分でまだ払われていないのでゼロ(小柳) 

 Ｑ 特別会計とは？(宮崎) 

 Ａ 活動報告書の発送代など(小柳) 

 ○承認26 棄権1(睡眠中) 

４ 2011会計中間報告(18:12) 担当：小柳(会計) 

 Ｑ 今年から事務局の維持費に電話代の欄が増えているのはなぜか？(京都) 

 Ａ 昨年までは光熱費に含まれていたのを分離したため(小柳) 

   山川さんが使っているのでは？(宮崎) 

 Ｑ 地図収入が空白なのはなぜか？(農工) 

 Ａ 今年度から年度末に一括して払い込まれるようになったため(小柳) 

 Ｑ 支出の税金とは？(一橋) 

 Ａ 振替口座は引き出すときに税金がかかる(小柳) 

 ○承認26(全会一致) 

５ 理事会報告(18:19) 

 特になし 



６ 技術委員会報告(18:19) 

 9月10・11日に学連合宿を行った 

 インカレロング選手権クラス再配分を行った 

 インカレロング選手権シード選出を行った 

 2012年度ユニバーシアード募集についてHPに掲載した 

 リテラメッド社からの協賛事業について 

今年からオーリンゲンへの参加補助にかわって、海外への大会(JWOC、ユニバー、オーリン

ゲン)いずれかへの旅費参加費の補助となった。資格はインカレロング・ミドル選手権クラ

ス(ミドルはA選手権)男女各三位までで自己推薦書を提出し審査を行い一名を選出する。 

７ TCG報告(18:22) 

 特になし 

８ 部局活動報告(18:23) 

 事務局 追加登録、地図販売、京王観光との会合について現状報告。 

 事業部 インカレ日程についてアンケートをとった。 

  ロング申し込みの手続きを行った。 

  今後はインカレ後夜祭、講習会の運営を行う。後夜祭の宣伝も行っていく。 

 広報部 uofj-mlの登録作業を行った。 

  8月にいぶき第一号を、11月に第二号を発行した。 

  幹事会、総会の議事録をとりホームページに掲載している。 

 普及部 東大大会、関西学連定例戦、名椙大会で賛助会員受付を行った。 

 日本学連の後援を受けている大会ではなるべく賛助会員特典として数百円の割引を

 付けてほしい。 

  田村／割引額は普及部から補填されるのか？ 

  小島／そういうわけではないが、各地区学連にフィードバック金が分配される

   ので是非検討してほしい。 

 会計 賛助金の照合を行った 

  被災者への2010ミドル＆リレー返金について対応した。 

９ 地区学連活動報告(18:30) 

 各地区学連活動報告(別掲)で代替 

10 来年度日本学連幹事について(18:37)担当：鵜瀬 この議題より静岡追加 

 来年度日本学連幹事を広く募集する旨告知 

11 次回総会に着いて(18:38) 

 春インカレリレー翌日の3月12日(月)を予定 

 

18:39終了 

 

以上 


